

新風

諸塚村立諸塚中学校通信 No.11 文責 岡崎 裕也



【久しぶりの県外修学旅行】

12月4日(日)から7日(水)にかけて、2年生が、関西方面へ修学旅行に行ってきました。2年ぶりの県外でしたが、諸塚中生らしい振る舞いで、楽しく、有意義な旅行となりました。いつまでも生徒の思い出と残ることでしょう。

1日目 (諸塚～広島～京都)



2日目 (京都1日研修)



3日目 (大阪USJ)



4日目 (大阪城～諸塚)



12月7日(水)夕方に全員無事、諸塚中学校に戻ってきました。

当日は、村内林業関係者の方々においていただき、林業についての講話の後、生徒はグループに分かれ、重機や、ドローン操作などの作業体験を行いました。身近で、村の基幹産業である林業への理解を深めるきっかけとなりました。東臼杵郡農林振興局、関係者の皆様、ご協力ありがとうございました。

【SDGs 基本のキを学ぶ】

村内でも進行中のSDGsの取組ですが、中学校でも、コンタクトレンズケースの収集や、制服のジェンダー対応等、SDGs目標達成に向けて取組を始めています。12月13日(火)には、(株)シンク・オブ・アザースから、難波裕扶子さんを講師としてお招きして、SDGsの基本について学習会を実施しました。講話の後、ワークショップを実施、設定されている17の目標が記されたカードをグループで相談しながら並び替える事で具体的に取り組むべき事を考えました。未来の担い手である生徒が、今回の学習を通して、SDGsの達成に向け、各自で行動してくれることを期待します。

難波さん、ありがとうございました。



【林業への理解・関心を高めて！】

12月6日(火)、1年生が森林体験活動を実施しました。林業に関する講話と実際の業務体験を通じて、林業や、諸塚の産業への理解と関心を高めることを目的とした、キャリア教育の一環として実施しました。

今年も大変お世話になりました。2023年が皆様にとりまして良い年となりますよう。祈念いたします。ありがとうございました。